

„Wer fremde Sprachen nicht kennt, weiß nichts von seiner eigenen.“

(J. W. Goethe)

Wahl der zweiten Fremdsprache

In der Schulzeit werden Sprachen deutlich leichter erlernt, ein späterer Spracherwerb z.B. während des Studiums oder im Beruf ist bedeutend schwieriger.

Zur Überlegung für die Wahl zwischen Französisch und Latein:

Zahlreiche Studiengänge erfordern Kenntnisse der lateinischen Sprache, z.B. beim Studium von Sprachen oder bei Fächern mit geschichtlichem oder theologischem Hintergrund. Die Voraussetzungen für die einzelnen Fächer variieren jedoch an den Universitäten der einzelnen Bundesländer.

Das Latinum kann am SG erworben werden über Latein als zweite Fremdsprache (Note 4 in Klasse 10), das Große Latinum durch Weiterführung bis zum Abitur mit ausreichenden Leistungen.

Weitere Informationen zu den Fremdsprachen finden Sie auf www.schule-bw.de mit der Eingabe der entsprechenden Fächer (Latein, Französisch).

Bildungsgänge am SG

